



## Farbenfrohe Gespanne beim Faschingsumzug in Röthenbach

14 farbenfrohe Gespanne und darauf und drumherum jede Menge "Mäschkerle" bildeten am Samstag Röthenbachs Faschingsumzug. Vereine, Gruppen und einzelne Filialen der Gemeinde waren dem Aufruf der Musikkapelle gefolgt und hatten Motivwagen ge-

staltet und sich fantasievoll verkleidet. Vor dem Umzug konnten sich die Beteiligten an einer Schneebar stärken. Die Musiker, die zwar aussahen wie Guggenmusiker aber nicht so schräg spielten, gingen mit Dirigent Oskar Bihler dem Zug dann voran. Von der Schule

zog der bunte Wurm aus Mexikanern, Bademantelträgern, Grünperückten und Trinkfreudigen nach Rentershofen zur Festhalle. Die alten Feuerwehrlere sorgten mit der handgekurbelten Sirene für infernalisches Lärm

Fotos: Rau